

  
Cognac  
**DANIEL BOUJU**  
Grande Champagne

~~~~~  
**CARAFE PRINCE X.O - 40% Vol**  
~~~~~



**TERROIR :** GRANDE CHAMPAGNE

**CEPAGE :** 100% UGNI BLANC

**VIEILLISSEMENT :** En fûts neufs de chêne type Limousin, gros grain et grain moyen

**DEGUSTATION :** *Ce cognac a vieilli en fûts de chêne neufs les premières années, puis dans des vieux fûts. Assemblage de cognacs ayant entre 15 et 25 ans de vieillissement. D'une belle robe orangée brillante, ce cognac séduit de par ses notes suaves d'une belle complexité aromatique. Son bouquet offre des notes subtiles de sous-bois, puis laisse apparaître des notes de fruits secs, pruneau et vanille. Très gourmand en bouche, souple et élégant, ce cognac offre une très belle longueur. En fin de bouche apparaissent des notes discrètes de cuir et boîte à cigare.*

**TERROIR :** GRANDE CHAMPAGNE

**GRAPES :** 100% UGNI BLANC

**AGEING :** *In new oak barrels of Limousin type, coarse-grained and medium*

**TASTING :** *Cognac aged in new oak barrels for its first years and then in old ones. Blend of cognacs aged between 15 to 25 years old.*

*With a beautiful bright orange colour, this cognac is attractive with its sweet notes of a beautiful aromatic complexity. The bouquet offers subtle notes of undergrowth, then reveals notes of dried fruit, prune and vanilla. Very gourmet on the palate, supple and elegant, this cognac offers a very nice length. Finally appear discrete notes of leather and cigar box.*

*Packaging: "Prince" Decanter with wooden box (made from natural Maritime pine)*